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Aos 15 dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a

Presidência do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores:

Guilhernme de Souza Barros, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto,

Maria de Lourdes Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves. Os Vereadores João Batista Calil

de Mendonça Neto, Marcio Faria Fialho e Maria Helena Pereira Pires faltaram com justificativa.

Presente também, o assessor jurídico, Dr. Eduardo Lopes Drumond. Havendo número legal, o Sr.

Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os

trabalhos da reunião ordinária, convidando o Vereador José Roberto Rodrigues para desvelar a

imagem de Cristo. Em seguida, o presidente solicitou a Vereadora 1" Secretária Maria de Lourdes

Silva e Silva para tecer alguns comentários sobre os trabalhos legislativo durante o recesso. À

Vereadora dirigiu-se ao Plenário, informando que durante o recesso os vereadores Jurandyr Barbosa

Neto, José Roberto Rodrigues, Sandra Maria de Araújo e Júlio Cezar Pereira, enviaram vários

pedidos de providencias, com aquiescência da Mesa Diretora, ao Executivo Municipal, no intuito

de diminuir o desconforto dos teixeirenses. Também informou que as Atas das Comissões

Representativas estão à disposição na Diretoria Administrativa, com os anexos. Em seguida, foram

lidas algumas das correspondências do recesso que necessitam de maior ênfase, sendo elas: Oficio

030/2023 da Secretaria Municipal de Saúde, referente ao piso salarial de enfermagem; Oficio

031/2023 da Coordenadora Municipal de Proteção e Defesa Civil; e Oficio 17233/2022 do Tribunal

de Contas do Estado de Minas Gerais; CORRESPONDĒNCIAS RECEBIDAS: CONVITE para

o Dia do Campo da Cultura da Soja, pela Emater; CORRESPONDĒNCIAS EXPEDIDAS NÄO

HOUVE. Na ordem do dia, foram apreciados os Pedidos de Providência n°s 002, 003, 004, 005 e

006 de autoria dos Vereadores José Roberto Rodrigues e Júlio Cezar Pereira, os quais foram

aprovados por unanimidade em Plenário. O Vereador Jurandyr solicitou o uso da palavra pedindo

que seja enviado oficio para o Executivo solicitando informações elou critérios que foram utilizados

para a colocação de placas de trânsito na cidade e que recentemente foram afixadas placas na

Avenida Barão do Rio Branco, gerando descontentamento de alguns comerciantes do local e pela

população em geral. Solicita também, que o Executivo Municipal informe se na decisão da

colocação das placas, os representantes do comércio, das Escolas, dos munícipes e da Policia

Militar, foram ouvidos. Q Vereador, lembrou da importância da colocação de representantes do

município na Comissão drânsito, algo que os Vereadores vêm pedindo incessantemente. O
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Vereador também solicitou que fosse enviado um oficio referente ao Cemitério do Bom Jardime.

anexando oficios já enviados anteriormente, já que não houve cxecução dos serviços. Também

solicitou a criação de comissão para averiguarem, in loco, a conservação dos cemitérios municipais,

juntamente com o Executivo Municipal e sociedade civil. O Sr Presidente aplaudiu a iniciativa,

mas, sugeriu que a comissão fosse criada na próxima reunião, devido a ausência justificada de

alguns Edis. No uso da palavra, o Assessor Juridico da Casa, Eduardo Lopes Drumond, dissertou

sobre a questão dos servidores da Educação, que estiveram na Casa, em reunião prévia, com o

intuito de trazer aos Edis suas preocupações e dúvidas sobre o não reajuste de seus salários.

Prosseguindo, o Assessor Juridico propôs a solução para csse embate; é que a Câmara elabore um

projeto de lei o atrelando ao salário mínimo vigente, haja vista, que aumento de remuneração dos

servidores

modificado pela União, entende que o Legislativo pode redigir um Projeto de Lei colocando o

reajuste dos funcionários que ganham salário mínimo de forma automática em relação à

modificação do salário-mínimo nacional. O Plenário e os servidores presentes entraram em

onsenso para a elaboração desse Projeto de Lei de autoria do Legislativo para ser apreciado na

reunião do dia 27 de fevereiro. Prosseguindo com a sessão, foi eleita a Vereadora Maria Helena

para as comissões permanentes da Casa, em substituição ao Vereador Guilherme de Souza Barros,

agora Presidente da Casa. Foi colocado para apreciação, o Projeto de Resolução 001/2023, que

"Altera o Regimento Interno da Câmara Municipal de Teixeiras (Aprovado pela Resolução

n° 03/93 de 07/05/1.993), no que se refere à data das Reuniões Ordinárias.", o qual altera as

datas das reuniões para as primeiras, segundas e quartas terça-feiras do mês, exceto durante recesso

legislativo; além de modificar a data de início do ano legislativo para 1° de fevereiro, ao invés de

15 de fevereiro. O projeto de resolução foi votado e aprovado em primeira e segunda votação por

unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões, após discussões em Plenário. Seguidamente,

o Oficio I7233/2022 do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais, foi relido, e os Vereadores

votaram o Projeto de Resolução n° 002/2023 que, "Prestação de Contas Anual. Exceutivo

Municipal. Créditos orçamentários
Câmara Municipal. Aplicação de recursos na manutenção e desenvolvimento do ensino e nas

ações e serviços públicos de saúde. Despesa com pessoal. Divida consolidada liquida.

Operaçõesde erédito. Relatório de controle interno. Plano nacional de cducação - Lei Federal

n 13.005/2014- Metas 1 e 18. índidę de efetividade da gestão municipal - IEGM. Painel Covid-

matéria de iniciativa exclusiva do Prefeito. No entanto, como o salário-mínimoé

adicionais. Realocações Orçamentárias. Repasse à
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19. Emissão de parecer prévio pela aprovação das contas.", o qual foi votado e aprovado por

unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões, após discussões em Plenário. Em seguida, foi

realizada uma votação nominal, sendo que os Vereadores Maria de Lourdes Silva e Silva, José

Roberto Rodrigues, Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira e Sandra Maria de Araújo Alves

votaram favorável, sendo, portanto, aprovado por unanimidade pelos presentes na sessão do dia.

Assim sendo, não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e

declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador José Roberto Rodrigues velar a imagem de

Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes Silva e Silva, I" Secretária,

solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente,

Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária e demais Vereadores. ***
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